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Уважаемые жители Тюменской области!
Поздравляю вас с Днём Конституции Российской Федерации!
Для каждого гражданина России этот праздник особо значим. Он 

символизирует приоритет демократических ценностей и свобод в 
нашей стране. Нерушимость положений Главного Закона служит 
прочным фундаментом для стабильности государства и общества, 
уверенного движения вперёд. 

Тюменский регион как неотъемлемая часть Российской Федера-
ции  сегодня развивается динамично. Несмотря на все сложности, 
растут экономические показатели, совершенствуется социальная 
отрасль – в этом заслуга каждого жителя области. Радует, что мы 
сохраняем и укрепляем  мир и согласие в нашем многонациональ-
ном регионе, бережём исторические традиции и духовные ценности 
предков. Вместе мы создали условия для реализации потенциала 
молодого поколения в самых разных сферах – производстве, науке, 
искусстве, спорте. Значит, можем уверенно смотреть в будущее. 

Уважение к Главному Закону нашей страны, вера в Отечество по-
могают нам успешно воплощать в жизнь самые смелые и сложные 
проекты, с честью преодолевая трудности и испытания, достигать 
отличных результатов.

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, мира и новых достижений 
на благо нашей Родины!

в.в.якушев, губернатор тюменской области

До самого сказочного 
праздника зимы осталось 
19 дней. Совсем скоро Дед 
Мороз и Снегурочка начнут 
осуществлять детские меч-
ты, приглашая всех на но-
вогодние мероприятия. 

В ПРОшеДшее воскресенье 
на сцене районного Дома куль-
туры встретились сразу восемь 
Дедов и семь Снегурочек. Им 
предстояло показать свой та-
лант во втором районном кон-
курсе «шоу Дедов Морозов и 
Снегурочек».

Посостязаться в мастерстве 
дарить праздничное настрое-
ние приехали волшебники из 
Солобоевского, Кировского, 
Рассветовского, Бобылевского, 
Слободобешкильского, Комму-
наровского сельских поселений 
и деревни Турушёва. 

Конкурсная программа вклю-
чала в себя три этапа: «Зимние 
гости», где участники представ-
ляли свои визитные карточки, 
«Игра в подарок», которая пред-
полагала вовлечение в игровой 
процесс всех зрителей от мала 
до велика, а в заключительном 
«Дед Мороз точка ру» конкур-
санты показывали оригинальное 
поздравление с наступающим 
2018 годом.

Все Дедушки Морозы и Снегу-
рочки оказались музыкальными 
и поющими, весёлыми и озор-

ными, любящими танцы и игры. 
Зрители громко обсуждали про-
исходящее на сцене: кому-то 
понравились цыгане, укравшие 
солобоевского сказочного Деда 
и требовавшие за него выкуп, 
кому-то пара рэперов из посёл-
ка Кировский, а кому-то показа-
лась удивительной Снегурочка 
из Слободы-Бешкиля, приехав-
шая на праздник с двумя Де-
дами Морозами. Бесспорно, и 
зарядка, и сидячая разминка 
рассветовской пары понрави-
лись всем, танец «Фиксики» от 
бобылевцев поднял с мест всех 
детей, игра на ускорение и за-
медление от коммунаровцев 
рассмешила даже взрослых, а 
«гонки в оленьей упряжке» от 
турушёвцев собрали на сцене 
всю ребятню, пришедшую в этот 
день в Дом культуры. 

Как отметил председатель 
жюри, режиссёр РДК Алексей 
Алексеевич Копытов, уровень 
участников нынешнего конкур-
са намного выше прошлогодне-
го. Это касается не только тех, 
кто соревнуется в «шоу Дедов 
Морозов и Снегурочек» второй 
раз. Члены жюри – заведующая 
передвижным культурным ком-
плексом Надежда Киприяновна 
Гордиевская и культорганизатор 
РДК Наталья Юрьевна Викуло-
ва с удовольствием следили за 
всем происходящим, оценивая 
костюмы, умение держаться на 
сцене и увлекать зал, энергети-
ку и многое другое.

Каждая пара сказочных пер-
сонажей получила Дипломы 
участников, удостоверения Де-
дов Морозов и Снегурочек и 
несколько дней волнения: ведь 
судьи выберут тройку лучших 
чуть позже и пригласят их на 
главную Ёлку района, открытие 
которой состоится 23 декабря 
на площади Молодёжная. А уж 
там-то лидеры шоу-программы 
посостязаются за звание побе-
дителей.

Сами конкурсанты, конечно, 
не смогли увидеть выступления 
всех соперников, но мнением 
поделиться согласились:

– Почти все сильные. Туру-
шёвские поют хорошо, солобо-
евские весёлые, энергичные, а 
лично мне понравились рассве-
товцы, – говорит Снегурочка из 
п.Кировский.

Внучка Деда Мороза из Туру-
шёвой тоже выделила рассве-
товскую пару.

А что же считают дети? 
– Мне понравилось, что не-

которые Дедушки Морозы про-
двинутые, – признаётся ученица 
третьего класса первой школы 
райцентра Лера Мелузова, – рэп 
читали, танцевали интересно.

– Кировские крутые, – вторят 
за девочкой одноклассницы 
Полина Лукашова и Варя Си-
ницына.  

Кто оказался прав, мы с вами 
увидим совсем скоро.

е.кисЛовская
Фото М.Чагиной

Вот он идёт… 
Новый год!

Губернатор Тюменской 
области В.В.Якушев под-
писал постановление об 
отмене ограничительных 
мероприятий (карантина) по 
африканской чуме свиней 
(АЧС) на территории Исет-
ского района с 11 декабря 
2017 года.

ПОСЛе отмены карантина на 
территории ООО «Комплекс» и 
всех населённых пунктов Исет-
ского района в течение шести ме-
сяцев сохраняются следующие 
ранее введённые ограничения:

– запрет на вывоз свиней, про-
дуктов животноводства, полу-
ченных от убоя свиней, не про-
шедших промышленную тепло-
вую обработку при температуре 
выше 70°С, обеспечивающую её  
обеззараживание, за пределы 

территории Исетского района;
– запрет на реализацию (за-

купки у населения) свиней на 
территории Исетского района. 

В течение шести месяцев по-
сле даты установления заболе-
вания свиней АЧС проводятся 
лабораторные исследования 
проб крови свиней через 3 и 5 
месяцев.

Контроль эпизоотической си-
туации по АЧС среди диких ка-
банов проводится путём диагно-
стического отстрела, отлова. 

Комплектование хозяйств по-
головьем свиней в ООО «Ком-
плекс» и селе шорохово разре-
шается через год после отмены 
карантина. В свободных поме-
щениях, не занятых после уни-
чтожения поголовья свиней, до 
истечения указанного срока раз-
решается размещение и содер-
жание животных других видов 
(включая птиц).

Ограничения на полгода

ВОПРОСы трудоустройства 
инвалидов в Исетском районе 
стараются решать своевре-
менно. Так, в прошлую среду в 
Центре занятости населения со-
стоялась мини-ярмарка рабочих 
мест для людей с ограниченны-

ми возможностями здоровья.
На мероприятии присутство-

вало семь работодателей. 
По результатам собеседова-

ний трое из десяти соискателей 
предварительно договорились о 
приёме на работу.

В поисках работы

СПАРТАКИАДА среди об-
разовательных учреждений 
Исетского района продолжает 
набирать обороты. Седьмого 
декабря в её рамках состоял-
ся очередной вид – шахматный 
турнир. В нём приняли участие 
представители шести трудовых 
коллективов: архангельской, 

солобоевской, рассветовской, 
шороховской, бархатовской и 
детско-юношеской спортивной 
школ.

По итогам победу одержали 
педагоги ДЮСш, второе место 
заняли представители шорохо-
ской школы, замкнули тройку 
призёров солобоевцы.

У шахматной доски

ПяТОГО декабря в День до-
бровольчества в администрации 
Исетского района состоялось 
чествование лучших представи-
телей волонтёрского движения 
Приисетья.

Глава района Н.В.Теньковский 
выразил благодарность ребятам 
и их руководителям за неравно-
душие к проблемам общества и 
оказание людям безвозмездной 
помощи. За активное участие, 
большой вклад в добровольче-
ское движение района и в честь 
празднования Дня добровольца 
он вручил Благодарственные 
письма педагогу-организатору 

исетской школы № 2 Кристи-
не Александровне Мадиевой, 
Данилу Мельникову (ИСш                           
№ 2), яне Неб, Ирине Фоминой, 
Полине Богомоловой, Алле 
Старцевой, Дарье Докудовской 
(ИСш № 1) и Анастасии Уряше-
вой из Рафайлово.

Многих наград были удостое-
ны волонтёры от АУ «Культура и 
молодёжная политика». Дирек-
тор учреждения Т.е.Харламова  
пожелала добровольцам успе-
хов в нелёгком, но очень инте-
ресном деле, новых побед и до-
стижений, отметив, что за ними 
– будущее России.

Праздник «рыцарей» добра
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ЛицоМ к избиратеЛю
Галину Алексеевну Поно-
марёву из Малышей смело 
можно назвать старожилом 
депутатской деятельности – 
народным избранником она 
является уже тринадцать 
лет, односельчане доверя-
ют ей защищать их интере-
сы третий срок подряд.

ДеПУТАТА знают и уважают 
не только в родной деревне, к 
ней обращаются за помощью и 
советом жители всего Солобоев-
ского сельского поселения. Как 
признаётся Галина Алексеевна, 
со временем проблем меньше 
не становится, но что касается 
благоустройства и приглядности 
села, тут должное нужно отдать 
малышовцам.

– Вот везде бываю – в Красно-
горке, в Станичном, но чище Ма-
лышей нет. я благодарна нашим 
жителям, что они следят за по-
рядком. Повелось так: вот толь-
ко один стал косить возле дома, 
смотришь – вся деревня косит, 
только один наличники обновил 
и покрасил – все вышли и покра-
сили, только кто окна старые на 
пластиковые поменял, глядишь 
– во всей деревне окна в домах 
поменяны. В этом смысле одно-
сельчане молодцы.

Бывает, кто запамятует во-
время придомовую террито-
рию прибрать, стоит Галине 

Алексеевне напомнить, тут же 
всё делается.

Как отмечают жители Малы-
шей, очень страдает в деревне 
детская досуговая занятость, 
хотя клуб вроде есть, но работа 
с детьми и молодёжью не ведёт-
ся. Нет и детской игровой пло-
щадки, не говоря о спортивной.

– У нас нет детского сада, шко-
лы, ребятишек возят в Солобое-
во, а ведь их у нас более шести-
десяти человек. Куда им девать-
ся? Ко мне часто обращаются по 
поводу площадки, но что я могу? 

Этот вопрос выносился и на 
заседании Думы, знает о про-
блеме и глава поселения, на-
правлено было письмо и в рай-
онный отдел культуры.

Больных вопросов в депутат-

ской работе хватает. Один из 
них касается водоснабжения.

– На всю деревню одна обще-
ственная скважина, где вода 
хорошего качества и пригод-
ная для питья. Так и тут не всё 
гладко – утащили насос, и я не 
думаю, что это кто-то из малы-
шовцев, у самих себя не крадут. 
Глава приобрёл новый насос.

Трудность в том, что место за-
бора воды на краю деревни, не 
каждый может туда добраться, 
особенно старики. Хотя скважи-
ны есть почти на каждой усадь-
бе, но качество воды оставляет 
желать лучшего.

– Вода жёлтая, для еды и пи-
тья непригодная, вот в чём про-
блема. 

С чем бы ни обратился к Гали-

не Алексеевне человек, никогда 
в помощи не откажет. Недав-
но одной пенсионерке помогла 
оформить документы на дом, 
даже сына подключила для до-
ставки необходимых бумаг.

– У дома одной пенсионерки-
инвалида крыша совсем проху-
дилась, обратилась она за мате-
риальной помощью. я и к главе 
района, и к депутату – помогли 
бабушке. я всегда говорю: сде-
лаю всё, что в моих силах, а 
выше головы не прыгнуть.

Такие вопросы, как чистка до-
рог в зимний период, грейдиро-
вание, уличное освещение, воз-
никают, но не часто.

– У нас всё это делается. Летом 
ходит грейдер, дороги зимой чи-
стят, а если и задержка на день 
происходит, так стоит понимать, 
что в поселении пять деревень, 
все их за день не прочистить. С 
освещением тоже пока терпимо, 
я не думаю, что у нас в деревне 
хоть глаз выколи. 

Почти справились с такой 
проблемой, как безнадзорные 
животные.

– Можно сказать, что собак 
почти нет. Каждый год я с этим 
борюсь. 

Много лет Галина Алексеевна 
работала почтальоном, поэтому 
«в лицо», так сказать, знает не 
только жителей, но и домашних 
животных.

– если видела, что собаку с 
привязи кто спустил, сразу об-

ращалась к хозяевам с прось-
бой убрать собаку – дети же хо-
дят. Народ понимает, старается 
правила содержания домашних 
животных выполнять.

Потихоньку изживёт себя про-
блема брошенных и бесхозных 
домов.

– Было у нас два таких дома, 
жители всегда жаловались, что 
там собираются ребята. я и на 
главу поселения выходила, и на 
участкового, добились того, что 
компании там больше не соби-
раются, а дом-то стоит. Второй 
продали, сейчас там будут но-
вые хозяева.

Часто идут к депутату с житей-
скими проблемами или просто 
поговорить по душам, получить 
совет, слова поддержки.

– Часто звонят родственники 
односельчан: дескать, Галина 
Алексеевна, сходи, поговори с 
тем-то, тем-то, может, ты убе-
дишь. Иду, разговариваю, мол, 
всё в нашей жизни бывает, всё 
проходило, и это пройдёт.

К слову, на днях Галина Алек-
сеевна отметила 60-летний 
юбилей, но считает, что возраст 
работе не помеха.

– Пока могу что-то сделать, от 
депутатства не откажусь. я од-
нажды год депутатом в Ботниках 
была, так до сих пор оттуда ко 
мне обращаются. Здесь роди-
лась, здесь и пригодилась.

е.байбуЛатова
Фото автора

«Делаю всё, что в моих силах»

Депутат Г.А.Пономарёва и её односельчанка Е.В.Четвёркина

В минувшую пятницу в рай-
онном Доме культуры про-
шёл праздничный концерт, 
посвящённый Дню работ-
ников сельского хозяйства 
и перерабатывающей про-
мышленности «Сердце зем-
ли моей».

В ЗАЛе собрались все те, от 
ежедневного труда которых за-
висит не только экономическое, 
но и социальное благополучие 
района, – руководители сель-
хозпредприятий, в том числе 
крестьянско-фермерских хо-
зяйств, животноводы, хлеборо-
бы, владельцы личных подсоб-
ных хозяйств и те, кто занимает-
ся переработкой сельскохозяй-
ственной продукции.

Почётными гостями торже-
ства стали представители ми-
нистерства сельского хозяйства, 
департамента АПК, депутат об-
ластной Думы и многие другие, 
тесно связанные с сельскохо-
зяйственной отраслью. 

С приветственным сло-
вом выступил глава района 
Н.В.Теньковский:

– Сегодня в зале присутству-
ют те люди или их представите-
ли, которые в год производят бо-
лее ста пятидесяти тысяч тонн 
зерна. На сегодняшний день в 
районе надоено более тридцати 
пяти тысяч тонн молока. 

Николай Владимирович от-
метил, что благодаря объеди-
нённым усилиям, стойкости и 
выдержке как жителей, так и 
всех ведомств, удалось преодо-
леть страшную беду, которая 
произошла в районе, а именно 
вспышку АЧС.

За многолетний добросовест-
ный труд в системе агропромыш-
ленного комплекса и в связи с 
профессиональным праздником 
Благодарность министерства 
сельского хозяйства РФ Николай 
Владимирович вручил главно-
му ветврачу ООО «Эвика-Агро» 
А.В.Оленькову, механизато-
ру ООО «ЗапСибХлеб-Исеть» 

Г.И.Решетникову, механизатору 
ООО «Приисетье»  И.С.Томилову. 
За заслуги в развитии и укрепле-
нии агропрома Тюменской обла-
сти Благодарность губернатора 
Тюменской области получил ме-
ханизатор ООО «Русское поле» 
Н.Н.Гордиевский.

За нелёгкий ежедневный труд 
поблагодарил присутствую-
щих председатель комитета по 
аграрным вопросам и земель-
ным отношениям Тюменской об-
ластной Думы В.А.Ковин.

– Присутствовать на этом 
празднике для меня хорошая, 
добрая традиция. Нужно сказать, 
что этот год выдался совсем не-
простым. В своём Послании гу-
бернатор Тюменской области 
дал хорошую оценку агропрому 
области по итогам уходящего 
года. Нынче мы получили боль-
шой урожай хлеба, овощей, есть 
динамика роста по мясной и мо-
лочной продукции. В этом нема-
лая заслуга и исетцев, – отметил 
Владимир Анатольевич. 

За многолетний и добросо-
вестный труд Благодарственные 
письма председателя Тюмен-
ской областной Думы В.А.Ковин 
вручил механизатору ООО «Но-

виково» Ю.Ю.Луцких, оператору 
по искусственному осеменению 
животных ОАО «П/х «Заречный» 
Л.С.Дьяченко. Ценных подарков 
были удостоены тракторист-
машинист ООО «Зерновое» 
М.С.Копылов и оператор машин-
ного доения ООО «Эвика-Агро» 
И.В.Буракова.

Много добрых слов тружени-
кам Приисетья подарил началь-
ник отдела кадровой и организа-
ционной работы департамента 
АПК С.А.Борисевич. Почётных 
грамот департамента агропро-
мышленного комплекса за вы-
сокий уровень профессиона-
лизма, добросовестный труд, 
значительный вклад в развитие 
агропрома области удостои-
лись механизатор В.А.Зюбан 
(КФХ Ж.Ж.Жамбурина), ме-
ханизатор ООО «Приисетье» 
С.А.Сивизьянов, техник искус-
ственного осеменения ООО «Ку-
кушкинское» В.Ф.Рябкова, глав-
ный инженер ООО «Зерновое» 
С.А.Звосков, замдиректора ООО 
«Русское поле» А.Л.Игнатьев, 
водитель ООО «Эвика-Агро» 
А.В.Вязовиков, главный спе-
циалист племенного отдела по 
Исетскому району ООО «Тю-

меньгосплем» А.А.Морозов.
Как гласит народная мудрость, 

земля – тарелка: что в неё поло-
жишь, то и возьмёшь. По итогам 
работы уходящего года валовое 
производство зерна составило 
147,6 тысячи тонн, валовое про-
изводство молока за 10 меся-
цев – 32 тысячи тонн, валовое 
производство мяса – 2,7 тысячи 
тонн. Эти производственные по-
казатели – результат неустанно-
го труда тружеников Приисетья. 

За высокий уровень профессио-
нализма, добросовестный труд, 
значительный вклад в разви-
тие агропрома Тюменской об-
ласти Н.В.Теньковский вручил 
Почётные грамоты главы райо-
на бухгалтеру Н.А.Нохриной 
(ИП Нечаева С.А.), технологу 
ООО «ММК «Исеть-Молоко» 
Н.В.Катозовой, технологу по про-
изводству хлеба ООО «Исетский 
КоопХлеб» Л.П.Кирисюк. Благо-
дарность главы района получили 
комбайнеры ОАО «П/х Зареч-
ный» А.В.Колов, ООО «Живот-
новод» А.П.Белоногов, водитель 
на отвозке зерна и кормов ООО 
«Эвика-Агро» С.В.Зеленин, во-
дители на отвозке зерна и кормов 
ООО «Агротехнология» и «Астра» 

А.В.Лыткин и В.В.Зубарев, меха-
низаторы на валовом сборе зелё-
ной массы кормов ООО «Эвика-
Агро», «ЗапСибХлеб-Исеть», ОАО 
«П/х «Заречный» С.И.Марков, 
И.М.Гаев и В.Н.Почтарёв. Меха-
низаторы на осенней обработ-
ке почвы ООО «ЗапСибХлеб-
Исеть», ООО «Эвика-Агро» и 
КФХ Ж.Ж. Жамбурин, С.е.Мокин, 
Ф.В.Марков и ш.М.Токбаев. Бла-
годарность главы района по-
лучили операторы машинного 
доения ООО «Приисетье», ООО 
«Новиково», ОАО «П/х «Зареч-
ный» Н.А.Костылева, е.В.Косова, 
Д.К.Султанова. Операторы по 
уходу за молочным стадом ООО 
«Приисетье», ООО «Новиково», 
ООО «Эвика-Агро» Ф.Н.елохин, 
Ю.Н.Огорелков, А.П.Зеленин, 
бригадир комплексной брига-
ды по уходу и доению молоч-
ного стада ООО «Эвика-Агро» 
И.В.Буракова, операторы по вы-
ращиванию и откорму КРС ООО 
«Приисетье», ОАО «П/х «Зареч-
ный», ООО «ЗапСибХлеб-Исеть» 
В.Б.Рязанцева, А.С.Хайбулина, 
е.А.шматова. Оператор по вос-
производству стада КРС ООО 
«Кукушкинское» В.Ф.Рябкова, 
операторы ООО «Комплекс» 
Т.Ю.Корепанова, Г.И.Денисова, 
Г.С.Бусыгина. Отмечены Благо-
дарностью работник цеха хле-
ба и хлебобулочной продукции 
ООО «Исетский КоопХлеб» 
С.Г.Бусыгина, работники цехов 
переработки мясной и молочной 
продукции ООО «ММК «Исеть-
Молоко» Т.Ф.Подгорбунских и 
Т.В.Дубровина. Отметил глава 
района и лучших сдатчиков мо-
лока – А.И.Сычёва из Мининско-
го поселения, И.К.Джафарову 
из Бобылевского, А.М.Каипова 
из Солобоевского, а также опе-
ратора по воспроизводству 
стада КРС С.С.Сименс из села 
Слобода-Бешкиль. Награждены 
были и ветераны сельского хо-
зяйства, чей труд и опыт неоце-
нимы. Среди них – В.А.Брюханов 
(на снимке), Г.К.Коробейников, 
С.я.Жанатлеуова. 
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Есть движение вперёд


